

# 8月号

The 100th memorial  
number

# No.100

M Honda

暑い日が続きますね。日総だよりは今号で記念すべき100号目となりました！いつも読んでいただきありがとうございます。校長先生のコラムも100本目！楽しみにしていらっしゃる方も多いのではないでしょうか。これからも、元気に頑張る学生たちの様子をたくさん発信していきたいと思いますので、よろしくお願ひします！

さて、ここ最近の学生たちはというと、各学年、実習が続き、毎日緊張の日々を過ごしていました。3、4年生は12日間の保育実習、2年生は2日間の基礎実習、幼児教育学科3年生は学童実習、そして1年生は初の基礎実習がありました。特に1年生は初の実習で緊張したことでしょう。先輩たちからのアドバイスや、実習先の先生方、子どもたちから多くを学び、また一つ成長したようです！



## 学校説明会を行いました！

6月30日に天草市民センター、7月7日に熊本市国際交流会館、7月12日に桜十字ホールやつしろで学校説明会を開催させていただきました。各会場、多くの高校の先生方に参加していただき、感謝すると同時に、協力してくれた学生たちの成長を私たち職員も誇らしく思った一日でした。参加していただいた先生方、ありがとうございました。



## 専各連スポーツ大会

専各連主催のスポーツ大会が9月に開催されます。昨年度は台風により残念ながら中止となってしまったので、4年ぶりの開催です。今回はフットサルとバドミントンに学生12名がエントリーしています。3、4年生にとっては最初で最後の試合となりますので、思う存分楽しんで欲しいと思います。

【日程】9月18日 バドミントン  
9月23日・24日 フットサル

anniversary  
100  
**NISSO** だより  
日本総合教育専門学校

# 声楽発表会♪

7月14日に声楽発表会がありました。今年度初の発表会！そして、1年生にとっては初めての発表会です。人前で歌うことの緊張感や達成感を味わい、少しでも自分に自信を持ってくれたらいいいなと思います。先輩たちは、さすがの表現力と歌唱力で、周りを引き込ませる歌声ばかりでした。

7月30日は玉名市民会館でのピアノ発表会です。多くの保護者の方にも見に来ていただく予定ですので、学生の皆さん、頑張りましょうね！



## 「コラム100」

文責 高木 三朗

講演や講話を聞く時、私はほとんどメモをとらない。集中して聴いて頭の中に刻まれた分が財産と思っている。自ら人前に立たされる時は、メモをとることに集中されるより身を乗り出して聴いてもらえる話ができたら最高だが、うまくいった経験はない。以前、意欲ある若い先生方の自主研修会で講話を依頼されたことがある。「メモは不要」と話し始め、最後に「今話してきた内容は、ここにすべて書いてあります」と資料を配付した。打ち合わせの段階から真剣に学ぶ姿勢の先生方の熱意に、伝えたいことが多すぎて整理できず、項目だけあげることにした。実に200項目を数えてしまっていた。

今月号のN I S S O便りは100号である。コラム欄「校長室の窓から」は100回を数える。改めて読み返してみると、自分の未熟さ、歪さを認識させられる。あの時若い先生方に伝えたかったこと、今まで本校の学生諸君にコラムを通して伝えてきたこと。教師を目指す後輩達に伝えたいことを10項目にまとめてみた。100号発行を記念して。

- 1 強く優しい人になれ、優しく強い人になれ。二股で迷った時には苦を選べ。
- 2 夢の方から逃げることはない。一ミリでも歩を進め夢を掴み取れ。  
チャンスの神は前からやってくる。
- 3 人生はマラソンとは捉えない。人生は瞬発力だ。  
ターニングポイントは一生に二桁もない。
- 4 教科書を教えるのではなく、教科書で教えろ。  
解るより感じる働きかけに努め感性を搖きぶれ。
- 5 溜息は漏らすな肩を落とすな光の中を歩け。淋しい時悲しい時苦しい時には息を吸え。
- 6 時は万人に共通して流れる。とっておきの時間があれば人生は二度おいしい。
- 7 閾値・限界の信号が「もうダメだ」であるなら、そのリミッターを一度ぶち切れ。
- 8 教育は予測と準備が全て。鎧はつけるな、引き出しを多く創れ、時に笑顔も創れ。
- 9 不可能は可能と成り得る。可能と不可能の間、困難に挑み続ける。
- 10 誠意は真心を込めて事實を伝えることから始まる。